



7 DE LOS 8 CESFAM CUENTAN CON NUEVOS DIRECTORES.

Alcalde Razmilic da la bienvenida a nuevos directores de CESFAM

Siete de los ocho Centros de Salud Familiar, cuentan con nuevos directores tras finalizar con éxito el concurso público que se extendió por tres meses. De ellos, varios cuentan con experiencia en la Atención Primaria de Salud y otros tendrán su primer desafío en la APS, donde se espera que aporten con compromiso y visión territorial. El alcalde

y presidente del Directorio de Corporación Municipal de Desarrollo Social, Sacha Razmilic, se reunió con los nuevos directivos precisando que la salud primaria es primordial para la presente administración y adelantó que se invertirán importantes recursos para el mejoramiento de la infraestructura. "La salud primaria es muy importante para nuestra admi-

nistración. Vamos a incorporar nuevas inversiones para los próximos años para la construcción de nuevos CESFAM. Para eso es importante que este nuevo cuerpo directivo trabaje de manera coordinada y colaborativa unos con otros. Hay que trabajar en red y de esa manera podemos darles la mejor atención a los vecinos", comentó el edil. Los profesionales

seleccionados, han participado de inducciones durante varias jornadas con el propósito de asumir el desafío con todas las herramientas y conocimientos acordes al cargo. Al respecto, la directora de APS, Rossana Díaz comentó que "esta recepción los hace sentir con más fuerzas para mantener la atención primaria de salud en excelentes condiciones".